

Ressort: Vermischtes

Internationales Rotes Kreuz warnt vor Hungerkatastrophe im Südsudan

Genf, 10.06.2015, 20:10 Uhr

GDN - Das Internationale Komitee vom Roten Kreuz (IKRK) hat vor einer Hungerkatastrophe in Südsudan gewarnt. In den vergangenen 18 Monaten seien mehr als zwei Millionen Menschen angesichts der anhaltenden Gewalt im Land geflohen, teilte die Organisation am Mittwoch mit.

Es gebe immer wieder Angriffe auf Zivilisten, zahlreiche Menschen seien getötet und verletzt worden, die humanitäre Lage verschlechtere sich zusehends. Sollten die Konfliktparteien, die internationale Gemeinschaft und Hilfsorganisationen nicht umgehend Maßnahmen ergreifen, sei das Leben von Hunderttausenden Menschen in Gefahr. Im Südsudan herrscht seit über einem Jahr Bürgerkrieg. Auch die Friedensverhandlungen in der äthiopischen Hauptstadt Addis Abeba konnten der Gewalt bisher kein Ende setzen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-55916/internationales-rotes-kreuz-warnt-vor-hungerkatastrophe-im-suedsudan.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com